



MARCQ-EN-BARŒUL UN ART DE VIVRE

Journée
internationale
**des droits
de l'enfant**

20 novembre 2024



marcq-en-baroeul.org



Journée internationale des droits de l'enfant

20 novembre 2024

Mise en lumières

Depuis plusieurs années, le 20 novembre, la passerelle du Risban est illuminée en bleu pour célébrer la Journée internationale des droits de l'enfant et ainsi marquer l'engagement de la Ville de Marcq-en-Barœul auprès de l'UNICEF en tant que « Ville Amie des Enfants ». Votre passage s'illuminera aux motifs du logo de l'Unicef.

Pour la deuxième année, l'Hôtel de Ville scintillera également du bleu Unicef.

Au programme dans les accueils de loisirs

Un spectacle pour et par les accueils de loisirs élémentaires :

Les accueils de loisirs élémentaires « les Explorateurs », « les Globe-trotters » et les Maisons de Jeunesse du Buisson et du Pont mettent en œuvre un spectacle sur les droits de l'enfant animé par les enfants eux-mêmes ! Il s'agira d'un enchaînement de chansons, de saynètes, de danses et de vidéos mettant en scène les enfants.

Ce spectacle aura le lieu le mercredi 20 novembre à 14h45 au théâtre Charcot.

Dans les accueils de loisirs maternels :

Les Baladins :

- Dès 10h : les « Baladins » assisteront à un spectacle de marionnettes réalisé par les animateurs : « Max l'ourson a perdu sa maison ».
- Dès 14h : les enfants aideront Max à retrouver sa maison, en participant à des ateliers sur le climat.

Les Moussaillons :

- Le matin : des confections d'objets et des ateliers cuisine seront organisés au cours de la matinée. Les créations seront vendues au profit de l'Unicef.
- L'après-midi : les enfants participeront à un grand jeu permettant de les sensibiliser sur leurs droits.

Les Astronautes :

Les « Astronautes » participeront à un jeu de plateau réalisé dans le cadre des droits de l'enfant. Un vote sera mis en place permettant d'encourager la participation des enfants dans les décisions qui les concernent. La journée se clôturera par des saynètes dédiées aux droits de l'enfant.

Les Pataponts :

- Le matin : les enfants participeront à différents jeux de coopération. Puis, ils iront à la recherche des droits de l'enfant qui ont soudainement disparu !

Vente au profit de l'Unicef

Le soir, une vente d'objets sera réalisée dans tous les accueils de loisirs maternels lors de l'accueil des parents. Les profits de cette vente seront reversés à l'Unicef.

